

Ensemble scolaire Jeanne d'Arc Saint Martin : des projets en perspective.

C'est avec joie et enthousiasme que l'équipe pédagogique de l'Ensemble scolaire Jeanne d'Arc – Saint Martin s'est retrouvée pour lancer les projets finalisés lors des journées de pré-rentrée. Au programme : anglais renforcé au primaire avec en point d'orgue la présentation à une certification reconnue de façon internationale : Cambridge pour les CM2. A terme, l'objectif est de permettre aux futurs collégiens de pouvoir également bénéficier de cette qualification. L'engagement sous toutes ses formes sera également à l'honneur. L'ensemble des élèves se mettra au vert : obtention du label éco-école, E3D, élection d'éco-délégués de la maternelle à la 3^{ème}. Toutes les matières scolaires seront concernées, notamment les Arts Plastiques, la SVT et l'Education Morale et Civique. L'engagement citoyen sera lui aussi mis en avant. En effet, le collège a été retenu pour participer à l'opération « Collégiens engagés » en lien avec le Département. Ainsi, les élèves de 3^o auront l'opportunité de découvrir, tout au long de l'année, l'univers des pompiers et peut-être devenir à leur tour Jeunes Sapeurs Pompiers. Les options sont bien sûr reconduites (athlétisme, arts, échecs..) et le foot fera son retour le mercredi après-midi du CM1 à la 3^{ème}.

Fort de ces projets, l'Ensemble scolaire souhaite à tous ses élèves une excellente année.